

## **Duración de la micropigmentación capilar según EDM capilar**

### [Multimedia](#)

**¿En qué consiste exactamente un tratamiento de micropigmentación capilar? Normalmente tiene una duración de tres sesiones. Antes de comenzar el tratamiento es necesaria una fase de estudio y diagnóstico en la que valore el rostro del paciente para diseñar la nueva línea frontal. Para ello es necesario estudiar la anatomía así como las preferencias y necesidades**

¿En qué consiste exactamente un tratamiento de micropigmentación capilar? Normalmente tiene una duración de tres sesiones. Antes de comenzar el tratamiento es necesaria una fase de estudio y diagnóstico en la que valore el rostro del paciente para diseñar la nueva línea frontal. Para ello es necesario estudiar la anatomía así como las preferencias y necesidades. El objetivo es obtener una visión lo más realista posible. Es importante no sólo valorar la apariencia y la estructura craneal sino además realizar unas pruebas alérgicas para asegurar de que el paciente asimila correctamente el tratamiento.

Primera sesión: Durante esta primera fase se estudia cuáles son las expectativas del paciente y dónde desearía delimitar la línea frontal. Será imprescindible extraer toda la información que sea posible antes de comenzar a trabajar.

Segunda sesión: Será la primera intervención. En ella se comenzará a definir una identidad visual y se elaborarán diferentes cambios hasta obtener el resultado deseado.

Tercera sesión: La micropigmentación se perfeccionará y se corregirán las imperfecciones hasta que el paciente quede plenamente satisfecho.

El tratamiento suele extenderse aproximadamente durante 5 años. Aunque el color no desaparece, sí es muy recomendable que se realicen retoques entre los dos y tres años después para revitalizar e intensificar el color.

¿Es un tratamiento indoloro? Esto es relativo y dependerá de cómo sea la percepción del dolor en cada persona. Sin embargo, hay algunos factores que influyen en la sensación del dolor. Un buen ejemplo es el grosor del folículo piloso y del cabello. Cuanto más pequeños sean los folículos pilosos más lo serán las micropigmentaciones a realizar y por lo tanto la incomodidad será menos perceptible. En cualquier caso se debe tener en cuenta que el dolor que pueda percibirse no será agudo, por lo que no será necesario recurrir en ningún

caso a la anestesia. Además el uso de productos anestésicos no podrá realizarse porque los técnicos especializados en Micropigmentación Capilar no son médicos por lo general.

[EDM](#) capilar, amina para dar el paso en estas Navidades, y que lleve el gorro otro.

---